



En esta página presentamos a nuestros lectores a un nuevo amigo que llegó a participar y mostrar su trabajo; su nombre es Cisliani Hernán Brandolini, nacido en la ciudad autónoma de Buenos Aires, su sobrenombre artístico es Tchian y es escritor independiente entre otras cosas.

Se encuentra trabajando profundamente para abrir nuevas puertas..realizando proyectos literarios, dar talleres y poder expandir y compartir conocimientos por las escuelas, bibliotecas, centros culturales, espacios creativos populares, etc. Todo lo que desea, es compartir lo que ama y ejerce con pasión.

Lo recibimos felices, porque entre todos seguimos enriqueciendo la joven y fuerte "cultura Isleña".

## Libro del Mes

TITULO DEL LIBRO:

VEROS

TRANSEÚNTES

AUTOR:

TCHIAN HERNÁN  
BRANDOLIN

Tchian Hernán Brandolini



versos transeúntes

La fe indeleble de los presentes versos es un profundo respiro vertido en las nubes, en donde los espíos transeúntes van firmando los espacios vacíos con sus miradas perpetuas pintadas como lunares en pieles tersas. Las historias aquí encerradas son inquebrantables como máscaras cejadas ajustadas sobre el corazón.

En lo eterno de AHORA, los círculos florecen de las manos del que escribe. Este, que ya de su incesante capricho a la vida se vuelve indomable frente al ruedo en donde aguacero el Amor.

Este escritor, un Alma turulosa al candor de la esperanza, curandero de peras ahogadas en lo mortal, nos celebra con sus eteras telas en mareas pañuelos y sus abrazos ojivales que penetrar como poemas de encargo a la beatitud.

Líneas mágicas dispersas en el cosmos de la noche reposada, han sido rescatadas del sueño onírico del tiempo, que se apodera de las noches si encienden dorce los sueños de cielo entonar atávicos melancolías.

Latente la poesía trica que engendrada, fugaz la libertad que empuja las hojas de este cuaderno acorazado, esculpiendo el HOY, con historias entre estaciones fermentadas y boscosas quimeras bajo los caídos arrullos del Sol.

Y. Venus

Les entregamos una muestra de su libro  
"Versos Transeúntes"

### Almas gemelas

Como las plantas buscan la luz para florecer a su vez las luces de las almas se encuentran para crecer.

Como el fuego fugaz de los amantes de luna llena que se acrecienta bajo el onírico ciclo vespertino. Son las almas las que deambulan en los sueños del mundo, en la ilusión y la fantasía. Es la voz del silencio la que las guía hacia el sendero eterno. Es el canto del sol que las alumbría en las noches de vanguardia. Solo las almas pueden vivir y morir por amor una y otra vez infinitamente. Es menester saber que para ellas el fin es solo el comienzo de la nada y del todo, del día y de la noche, del amor y la osadía, del equilibrio, de la esperanza y de la paz. Almas gemelas, almas flotantes, almas aventureras, almas del crepúsculo y sus serafines. Son los avatares del alma que transcurren a través de los equinoccios de verano agasajados por las estrellas del cosmos y las fuerzas naturales de la vida. Como el nacimiento, el intento, la experiencia, la proeza y la admirable voluntad ¡Salud! A todas las almas que se encuentran y reencuentran en esta fábula terrenal. ¡¡Salud nuevamente y por siempre a todas las almas plóticas y sus benditas curitmis que brillan al compás de las luces danzantes de la creciente eternidad de Dios!!



## Libro del mes : Versos transeúntes [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2020

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libro del mes : Versos transeúntes [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)